



## LE PREMIER ÉQUIPEMENT DE RADIOTHÉRAPIE FLASH EST ARRIVÉ EN FRANCE, CET ÉTÉ !

➔ Gustave Roussy et THERYQ ont établi un partenariat pour le déploiement et l'évaluation de la technologie FLASH en radiothérapie. La société française de technologies médicales THERYQ, spécialisée dans les accélérateurs de particules et systèmes de radiothérapie, a équipé le département de radiothérapie de Gustave Roussy de la toute première machine clinique de radiothérapie FLASH en France pour le traitement des tumeurs superficielles.

Plus d'informations : [ici](#)

➔ Les deux partenaires viennent d'être sélectionnés dans le cadre de l'appel à projets « i-Démo » France 2030, et opéré pour le compte de l'Etat par Bpifrance, pour le projet « FLASHDEEP » pour un montant de 38 millions d'euros.

Découvrez les [ici](#)

**GUSTAVE /  
ROUSSY**  
CANCER CAMPUS  
GRAND PARIS


